

## **FDP schlägt für eine Zwischenunterbringung von Verwaltungseinheiten während der Sanierung des Stadthauses das ehemalige Staatliche Umweltamt auf der St.-Töniser-Straße vor**

Nachdem bekannt geworden ist, dass das Stadthaus am Konrad-Adenauer-Platz nicht bereits 2013, sondern erst im September 2014 geräumt werden muss, bringt die FDP-Fraktion das ehemalige Staatliche Umweltamt auf der St.-Töniser-Straße als Verwaltungsstandort ins Gespräch. Diesen Vorschlag hatte die FDP-Fraktion bereits Ende letzten Jahres der Verwaltung gemacht, die ihn aber verworfen hatte.

„Ende vergangenen Jahres hat uns der Beigeordnete Linne mitgeteilt, dass das Staatliche Umweltamt erst 2014 für eine Unterbringung von Verwaltungseinheiten zur Verfügung stünde, das Stadthaus aber erst 2013 freigezogen werden solle. Nunmehr gibt es jedenfalls für uns diese Option“, erklärt FDP-Fraktionsvorsitzender Joachim C. Heitmann.

Bereits vor längerer Zeit hatten die Stadtwerke Krefeld vorgeschlagen, das Gelände auf der St.-Töniser-Straße zu erwerben, um es an die Stadt zu vermieten. Bereits seinerzeit suchte die Verwaltung nach einem Standort, um den neuen Fachbereich Gebäudemanagement unterzubringen.